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会議の名称 三芳町立三芳小学校　第4回学校運営協議会

開催場所・日時 令和7年2月13日(木）　三芳小学校　会議室　（開会）　１１：００　（閉会）１２：３０　　　

協
議
等
要
旨

配布資料 （１）令和６年度　学校並びに家庭生活に関する調査（後期）　結果

出席者人数

議題

（３）教室訪問
・児童の様子や校内の設備を確認した。

（１）後期「学校並びに家庭生活に関する調査」結果報告

（２）令和７年度学校経営方針について

（３）教室訪問

協議結果 意見の概要

（１）承認
　・後期「学校並びに家庭生活に関する調査」結果を踏まえ、
　 三芳小学校の教育活動における成果と課題について
   話し合った。

・下校時の安全について、通学路の中に交通量が多く狭い道が
　ある。下校時、子供たちがばらばらに歩いている様子が見られ、
　車を運転する側としては非常に危険だと感じる。昔より下校の
　様子が乱れていると感じるので、良い方法は無いか。
・上記の道について、歩道のある側が途中から左右変わってしま
　い、更に歩道が無くなってしまう。どこを歩くかしっかり決めて
　指導を行わなければ危険だと思う。
　→この後の新通学班編成でもよく相談するようにしたい。また、
　　継続して指導を行っていく。
・保護者や職員ともっと話し合う機会が欲しい。学校関係者評価に
　ついて、よく知らない状態で評価するのは難しい。
・学校運営協議会はまだまだ保護者や職員に理解されていないと
　感じる。
・PTA関係者について、現役の、現状を知っている人にも学校運営
　協議会に参加してほしい。小中連携についても、PTAとの連携を
　取ることができればよりWin-Winの関係になると思う。

（２）承認
・令和７年度学校経営方針作成にあたり、「三芳小学校を
　どんな学校にしたいか」について話し合った。

・現在も目標にしている、「あいさつ日本一」には非常に共感でき
　る。この目標はそのまま続けてほしい。あとは、子供たちが「どう
　なりたいか」が一番大切。今のままでも素晴らしいと思うが、子供
　たちが何を望んでいるかを聞いてみてほしい。
・学校運営協議会は学校の基本的な方針を承認する会。経営方針
　は早めに示してほしい。
・子供が「こうあれかしと思う」ことを培っていく場にしてほしい。
　学校は子供たちが、「自分がどうなりたいか」を考えるための重
　要な場。改めて考えていってほしい。
・三芳小学校の教育目標を継続し、100％に近づけてほしい。挨拶
　をする子もいれば、全くしない子もいる。今の社会では知らない
　人に挨拶しないと教える場合もあるが、地域の人にはしっかりと
　挨拶ができるよう指導してほしい。
・これから、子供たちは生きていくうえで誰かに助けてもらうこと
　が絶対に必要になる。「助けて」や「教えて」が言える子が育つ学
　校にしてほしい。
・挨拶ができる子を育てるには、保護者の協力も必要になる。


